

Semáforos: Una necesidad imperiosa para Victoria



Claudio Miranda Ibáñez

En Victoria, el incremento del tráfico vehicular ha elevado notablemente la incidencia de accidentes y las demoras en nuestras rutas más transitadas. Intersecciones críticas como 21 de Mayo con Ramírez, Lagos con Calama, Villa Alegre con Miraflores, Chacabuco con O'higgins o a lo largo de las avenidas Prat y Dartnell, se han convertido en puntos negros donde la congestión y los accidentes afectan diariamente la vida de los ciudadanos.

La necesidad de una solución efectiva es urgente. La

implementación de semáforos en estas intersecciones clave es esencial para mejorar la seguridad y la eficiencia del tránsito. Estudios han demostrado que los semáforos no solo regulan el flujo de vehículos y peatones, sino que también reducen significativamente la tasa de accidentes y las demoras en el tráfico, promoviendo así un entorno más seguro y fluido para todos.

Actualmente, gracias a los fondos proporcionados por el royalty minero, que suman \$7.200.000.000 destinados a las comunas de La Araucanía, tenemos una oportunidad única para realizar estas mejoras vitales. Estos recursos, si se gestionan adecuadamente, podrían destinarse a la modernización de nuestra infraestructura vial, abordando directamente los problemas que más afectan a nuestros ciudadanos.

Además de instalar semáforos, estos fondos podrían utilizarse para mejorar la señalización, implementar

sistemas de semáforos inteligentes que se ajusten a los patrones de tráfico en tiempo real, y desarrollar campañas de concienciación sobre seguridad vial. Todo esto, en conjunto, puede transformar significativamente la dinámica de nuestro tránsito, reduciendo no solo los accidentes sino también mejorando la calidad del aire al disminuir los tiempos de espera en las rutas.

Es fundamental que como comunidad estemos al frente de estas decisiones, asegurándonos de que cada peso invertido contribuya directamente a mejorar la calidad de vida en Victoria. La instalación de semáforos y la mejora del sistema vial no son solo una necesidad, sino una inversión en nuestro futuro colectivo, garantizando un Victoria más segura y conectada. Juntos, podemos hacer que estos cambios sean una realidad, beneficiando a todos los que vivimos y transitamos diariamente por nuestra comuna.